



5390-3 (MFS/PSP)

24 November 2016

Distribution List

CAFCONNECTION.CA - PROGRESS UPDATE

1. Since our last correspondence to you in June, we have trained 75 content administrators in Canada, the United States and Europe on the new Kentico Content Management System (CMS). We have also recently hosted a WebEx session for more than 175 content editors to assist content administrators in their role as local trainers. This session bolstered the number of people who will be able to contribute directly to building content on your local website.

2. Our national team will perform English/French site audits during the **week of 28 November 2016** to determine our collective readiness for a soft launch, which essentially means that redirects from existing site domains (FamilyForce & CommunityGateway) will be put into place. The redirects from the existing sites will remain in place for two years.

3. Your prime content administrators were given a list of minimum content requirements in

5390-3 (SFM/PSP)

Le 24 novembre 2016

Liste de distribution

LE POINT SUR LA MISE EN LIGNE DE CONNEXIONFAC.CA

1. Depuis notre dernière mise à jour, en juin, nous avons donné une formation sur le nouveau système de gestion de contenu (SGC) Kentico à 75 administrateurs du contenu au Canada, aux États-Unis et en Europe. Nous avons également animé un webinaire sur WebEx devant plus de 175 éditeurs de contenu afin de les outiller pour appuyer les administrateurs du contenu dans leur rôle de formateurs à l'échelle locale. Cette séance nous a permis d'accroître le nombre de personnes qui seront en mesure d'apporter une contribution directe à la création de contenu pour vos sites Web locaux.

2. Notre équipe nationale effectuera une vérification du site en français et en anglais **du 28 novembre 2016** afin de déterminer notre niveau de préparation collectif en vue d'un lancement non officiel, qui consistera essentiellement à activer la fonction de redirection vers le nouveau site à partir des sites actuels (Forcedelafamille et Portail communautaire), laquelle demeurera en fonction pendant deux ans.

3. En octobre dernier, vos administrateurs de contenu principal ont reçu une liste de critères à

October and should be working to this list. We also encourage them to expand your local content beyond the minimum content requirements in order to make the site our visitors' online "destination of choice". If the upcoming site audit yields a 75% readiness state, we will move forward with the soft launch of the new site on **9 January 2017**.

4. A formal launch will occur later in January and will include a promotional social media campaign and paid advertising on Facebook to drive traffic to the new site. We will work closely with your content administrators to coordinate local and national efforts. The tentative date for this formal launch is **30 January 2017**.

5. Moving forward, we will continue to offer recurring training opportunities via WebEx and engage your content administrators in maintaining a fresh and current site. The launch of the site is an important one and our efforts will continue to be sustained in the area of training and site development with additional features to be offered as phase two of web development capability.

6. We look forward to the upcoming dates and as always, appreciate your cooperation and interest in seeing CAFconnection.ca go "live".

respecter en matière de contenu. Nous les encourageons cependant à dépasser ces exigences minimales afin que le site devienne la ressource en ligne *par excellence* pour nos visiteurs. Si la vérification à venir indique un taux de préparation d'au moins 75 %, le lancement non officiel aura lieu le **9 janvier 2017**.

4. Le lancement officiel, quant à lui, se tiendra plus tard en janvier. Il sera accompagné d'une campagne dans les médias sociaux et de publicités payantes sur Facebook pour accroître l'achalandage du site. Nous travaillerons de près avec vos administrateurs du contenu afin de coordonner les efforts à l'échelle locale et nationale. La date provisoire de ce lancement est le **30 janvier 2017**.

5. Après cette étape charnière, nous continuerons d'organiser des activités de formation récurrentes sur WebEx et d'encourager vos administrateurs de contenu à veiller au maintien du caractère actuel et dynamique du site. Bien que le lancement constitue un jalon important, nous continuerons de déployer des efforts soutenus en ce qui a trait à la formation et au développement du site, notamment avec l'ajout de fonctions dans la deuxième phase de la consolidation de notre capacité à développer du contenu Web.

6. Nous sommes impatients d'entreprendre les prochaines étapes de ce projet et, comme toujours, nous vous remercions de votre collaboration et de votre intérêt à l'égard de la mise en ligne de ConnexionFAC.ca.

Le vice-président supérieur des
Programmes de soutien du personnel
Services de bien-être et moral des
Forces canadiennes,



Peter Atkinson
Senior Vice President
Personnel Support Programs
Canadian Forces Morale and Welfare
Services

Distribution List

Action

Sr Mgrs PSP/D PSP Mgrs

Executive Directors, Military Family
Resource Centres

Le directeur des Services aux familles
des militaires
Services de bien-être et moral des
Forces canadiennes,



Colonel Dan Harris
Director Military Family Services
Canadian Forces Morale and Welfare
Services

Liste de distribution

Exécution

Gest sup PSP/Gest adj PSP

Directeurs généraux des centres de
ressources pour les familles des
militaires